

DELIK HUKUM

Forkopimda Bangkalan Ikuti Penutupan Program Rutilahu Secara Virtual

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 4, 2022 - 21:44



Forkopimda Kabupaten Bangkalan saat mengikuti penutupan Program Rutilahu melalui Video Conference

BANGKALAN, - Pelaksanaan program kegiatan renovasi Rumah Tidak Layak Huni menjadi Rumah Tinggal Layak Huni Secara resmi di tutup. Penutupan Program Rutilahu dilaksanakan serentak berpusat di Kabupaten Ngawi, Jawa Timur pada Kamis (04/08/2022) oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc bersama Gubernur Jawa Timur, Dra. Hj. Khofifah Indar

Parawansa, M.Si.



Dalam sambutannya, secara virtual, Gubernur Jawa Timur, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si. menyampaikan terima kasih kepada semua pihak terutama TNI yang telah mewujudkan bantuan rumah layak huni dan jamban keluarga, semoga amal pengabdian ini mendapatkan pahala dari Allah SWT.

Gubernur juga menyampaikan, "Selamat kepada masyarakat yang telah mendapatkan bantuan bangunan rumah layak huni dan jamban keluarga bagi warga kurang mampu yang belum memiliki jamban, semoga bantuan ini bermanfaat dan meningkatkan kesehatan selanjutnya meningkatkan perekonomian masyarakat." Papar Gubernur.

Menurut Gubernur, Program Rutilahu merupakan bentuk implementasi dan sinergi yang sangat baik antara Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jatim dan Kodam V/Brawijaya dengan rakyat sehingga rakyat bisa merasakan dampak positif dari kegiatan Rutilahu ini.

Seperti diketahui, Program Renovasi Rutilahu, Rumah Tidak Layak Huni menjadi Rumah Tinggal Layak Huni merupakan program yang dicanangkan Kodam V/Brawijaya bersama Pemerintah Provinsi Jawa Timur dalam mewujudkan tempat hunian yang representatif dan sehat. Program Rutilahu diutamakan bagi masyarakat yang berada dibawah garis kemiskinan. Tahun ini, ada sekitar 1.952 unit rumah yang dialokasikan dalam program Rutilahu dan sebanyak 178 unit diantaranya berada di wilayah Kodim 0829/Bangkalan.

Sementara di wilayah Kabupaten Bangkalan, Penutupan dan peresmian Program Rutilahu dilaksanakan di Rumah Bapak Raul Amrullah, Dusun Mangga'an, Desa Keleyan, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan secara video conference.

Hadir dalam acara penutupan secara virtual antara lain, Wakil Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM. Ketua DPRD Bangkalan, H Muhammad Fahad. Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang.S.I.P. Danlanal BPO, Letkol Laut (P) Machfud Effendi, M.Tr.Hanla, CHRMP. Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono SH. S.I.K, MH. Kajari Bangkalan, Candra Saptaji, SH, MH. Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tumggal.,SH. Muspika Kecamatan Socah serta tokoh agama dan tokoh masyarakat Socah.

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P usai penutupan Program Rutilahu Secara Virtual mengutarakan, "Kegiatan Rutilahu merupakan program berkelanjutan Pemerintah Provinsi Jawa Timur yang bekerjasama dengan Kodam V/Brawijaya. Dengan adanya program Rutilahu membantu beban masyarakat yang rumahnya belum layak untuk dihuni, kemudian di renovasi sehingga menjadi rumah tinggal layak huni. Rutilahu ini merupakan bentuk kepedulian Gubernur jatim kepada masyarakat Jatim." T tutur Dandim.

"Semoga penerima program Rutilahu ini dapat memanfaatkan dan memelihara dengan baik sehingga menjadi rumah tinggal yang sejuk dan awet." Pungkas Dandim.